



#brotretten!

Informationsblatt für Mitarbeiter*innen zur Aktion am Tag der Lebensmittelverschwendung am 2. Mai.

Mit der Aktion #brotretten informiert das Zentrum für Ernährung und Hauswirtschaft Niedersachsen (ZEHN) gemeinsam mit interessierten Bäckereien, wie Verbraucher*innen mit Lagertipps und Ideen für Brotreste im eigenen Haushalt weniger Brot wegwerfen können.

Hintergrund

Statistisch gesehen landet die Menge an Lebensmitteln, die von Januar bis Mai produziert wird, jedes Jahr im Müll. Das sind 75 kg pro Person und Jahr, mehr als 10 kg davon sind Brot und Backwaren. Um auf diese Problematik aufmerksam zu machen, findet am 2. Mai jährlich der Tag der Lebensmittelverschwendung statt.

Bei der „richtigen Lagerung von Brot“ sind über 50 % der Verbraucher*innen unsicher und wünschen sich mehr Informationen.

(Online-Erhebung der Fachhochschule Münster 2015)

Wir brauchen Sie!

Auch bei Brot und Backwaren entstehen große Lebensmittelverluste im privaten Haushalt. Deshalb freuen wir uns, wenn Sie Ihre Kund*innen auf unsere Aktion aufmerksam machen und folgende Materialien am 2. Mai gut sichtbar in Ihrer Filiale platzieren:

- **Aktionsplakat**
- **Infolyer zu Brot und Brötchen**
- **Postkarte mit Brot-Reste-Rezept**

Jeder Bäckerei ist freigestellt im Rahmen der Aktion über die eigene Verwertung von Restbrot zu informieren.



Weitere Infos:

www.zehn-niedersachsen.de/brotretten

Über das ZEHN:

Das Zentrum für Ernährung und Hauswirtschaft Niedersachsen – ZEHN bildet das Netzwerk für Verbraucher*innen, Multiplikatoren und Fachorganisationen in Niedersachsen. Gemeinsam stärken wir die bewusste Wertschätzung von Lebensmitteln und die Handlungskompetenz in Ernährung und Hauswirtschaft. Dazu stellt das ZEHN Informationen bereit und initiiert, vermittelt und begleitet Maßnahmen.